

ABSTRAK

Penelitian ini dilatar belakangi oleh belum optimalnya Implementasi Kebijakan Program Peningkatan Peranan Wanita Menuju Keluarga Sehat dan Sejahtera di Desa Mekarsari Kecamatan Cipongkor Kabupaten Bandung Barat. Berdasarkan latar belakang penelitian, peneliti mengidentifikasi masalah sebagai berikut: Bagaimana Implementasi Kebijakan Program Peningkatan Peranan Wanita Menuju Keluarga Sehat dan Sejahtera di Desa Mekarsari Kecamatan Cipongkor Kabupaten Bandung Barat dan Bagaimana faktor pendukung dan penghambat Implementasi Kebijakan Program Peranan Wanita Menuju Keluarga Sehat dan Sejahtera di Desa Mekarsari Kecamatan Cipongkor Kabupaten Bandung Barat.

Pendekatan Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori implementasi kebijakan dari Edwards III khususnya faktor-faktor atau variabel krusial dalam implementasi kebijakan yang meliputi komunikasi, sumberdaya, disposisi/sikap, dan struktur birokrasi.

Berlandaskan pada pendekatan teori tersebut, peneliti merumuskan proposisi yaitu : Untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana Implementasi Kebijakan Program Peningkatan Peranan Wanita Menuju Keluarga Sehat dan Sejahtera di Desa Mekarsari Kecamatan Cipongkor Kabupaten Bandung Barat dan untuk mengetahui serta menganalisis faktor pendukung dan penghambat Implementasi Kebijakan Program Peningkatan Peranan Menuju Keluarga Sehat dan Sejahtera di Desa Mekarsari Kecamatan Cipongkor Kabupaten Bandung Barat.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif, dengan pendekatan kualitatif. Data diperoleh melalui studi pustaka, observasi partisipan, wawancara mendalam dan dokumentasi. Penentuan informan dilakukan dengan teknik *purposive sampling*.

Hasil peneliti analisis menunjukkan bahwa Kebijakan Program Peningkatan Peranan Wanita Menuju Keluarga Sehat dan Sejahtera di Desa Mekarsari Kecamatan Cipongkor Kabupaten Bandung Barat dengan mengacu kepada aturan kebijakan No.188.45/Kep.731-DP2KBP3A/2017 dalam pelaksanaannya terdapat faktor pendukung dan penghambat.